

## Bundeshauptstadt besucht Tennisfreunde Schönau am Königssee

Spieler der Herren 60 und Herren 65 vom TC 1899 Blau Weiß Berlin besuchte letztes Wochenende das Berchtesgadener Land.

Der TC 1899 Blau Weiß Berlin ([www.TC1899.de](http://www.TC1899.de)), mit über 100 Jahren Vereinsgeschichte, ist einer der renommiertesten Tennisvereine Berlins. Mit 3500 Mitgliedern, 2800 Tennisspieler und 700 Hockey Spieler, wohl auch einer der Größten deutschlandweit. Ein ehemaliger Schulkamerad von Gerd Stoll, Besitzer von Stolls Hotel Alpina, hat das Ganze organisiert. Dort waren sie auch untergebracht. Wenn schon mal in Berchtesgaden, wollten die ambitionierten Tenniscracks nicht nur eine der schönsten Gegenden Deutschlands besucht haben, sondern auch auf der wahrscheinlich schönsten Tennisanlage Deutschlands spielen. Der Wettergott hat mitgespielt und die Berliner waren von der tollen Kulisse begeistert.

Die Herren 50 der Tennisfreunde Schönau am Königssee stellten sich der Herausforderung. Das höhere Durchschnittsalter der Berliner machten diese mit jahrelanger Erfahrung in höher klassigen Ligen wieder wett. Es spielten Bundesliga und Regionalliga Spieler in ihren Reihen. Nach den Einzeln hatten die Tennisfreunde mit 4:3 hauchdünn geführt. Die nachfolgenden 3 Doppel gingen mit 1:2 an die Berliner. Vor allem deren „Einserdoppel“ spielte überragend. Am Ende trennte man sich gerecht 5:5 unentschieden.

Im Anschluss bedanken sich die Berliner für die freundliche Aufnahme und das faire Spiel. Mit Weißwürsten und Fassbier ließ man den Tag ausklingen. Ganz wichtig für einige Schönauer war die Einladung für einen Gegenbesuch nächstes Jahr in Berlin. Vorstand Heini Weber nahm die Einladung dankend an und versprach auf alle Fälle mit einer Mannschaft nächstes Jahr nach Berlin zu kommen.

